



# Rencontre avec Mme Testyler, rescapée du Vel d'Hiv.

publié le 15/11/2024

Jeudi après midi des élèves du lycée Bellevue et des élève de troisième de Quinet ont reçu respectueusement, Mme TESTYLER rescapée du Vel d'Hiv, pour un témoignage poignant .

Ce fut un moment fort dans la vie des deux établissements dont cet article de Sud Ouest rend bien compte.

Merci Mme TESTYLER pour cet émouvant témoignage et merci au lycée Bellevue d'avoir partagé cette expérience avec nous.

Le Principal

[temoignage\\_de\\_mme\\_arlette\\_testyler Rafle du vel\\_d\\_hiv](#) (PDF de 1 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.